



TwoSet Violin

Die australischen Geiger Brett Yang und Eddy Chen gründeten "TwoSet Violin" im Jahr 2013 und seitdem ist das Violin-Duo durch ihren erfolgreichen YouTube-Kanal, der derzeit über 4,3 Millionen Anhänger erreicht, international bekannt geworden.

"TwoSet Violin" streben danach, klassische Musik für ein breiteres Publikum über ihre lebendigen Online-Personas zugänglicher und verständlicher zu machen. Mit über 9,5 Millionen Anhängern auf ihren Social-Media-Plattformen und über 1,5 Milliarden Aufrufen inspirieren sie Musiker jeden Alters weltweit mit ihrem witzigen Humor und ihren nachvollziehbaren "Unvollkommenheiten".

Die derzeitige "Welttournee" des Duos hat bereits zu ausverkauften Konzerten an renommierten Veranstaltungsorten wie der Symphony Hall in Boston, der David Geffen Hall in New York, dem Symphony Center in Chicago, der Benaroya Hall in Seattle, dem Sydney Opera House und dem Kammermusiksaal der Berliner Philharmonie geführt. Ihre Arbeit ermöglichte auch zu Zusammenarbeiten in Videos oder auf der Bühne mit erstklassigen Solisten wie Lang Lang, James Ehnes, Janine Jansen, Maxim Vengerov und Hilary Hahn.

Die einzigartigen Live-Auftritte des Duos bieten ein interaktives Erlebnis für das Publikum, bei dem aktuelle Social-Media-Trends nahtlos in das Gefüge traditioneller klassischer Konzerte eingewoben werden, während gleichzeitig die Integrität der klassischen Musik gewahrt wird. "TwoSet Violin" zieht ein vielfältiges globales Publikum an, darunter viele, die zuvor noch nie ein klassisches Konzert besucht haben. Ihre zentrale Mission ist es, klassische Musik für alle zugänglich zu machen.

Im Jahr 2022 wurden "TwoSet Violin" zur Feier von 4 Millionen Abonnenten auf YouTube von Tarisio New York zwei Goldene Zeitalter Stradivari-Geigen aus dem Jahr 1708 ("Kaiserin Caterina" und "Regent Superb") geliehen, um damit mit dem Singapore Symphony Orchestra aufzutreten. Das Konzert war in weniger als 2 Minuten ausverkauft.